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Ensanchan 
la calle 
Severo 
del Castillo

Mendoza 
Activa: para 
enfrentar 
a la crisis

Luz, cámara... 
¡acción!

La importancia 
del Lencinas

El doctor Marcelo Barcenilla es el director del hospital 
que es clave dentro de la tarea que lleva adelante el 

Ministerio de Salud provincial ante la pandemia.

Durante esta semana, 
filmaron los primeros 
comerciales nacionales en 
Luján de Cuyo. Una gran 
apuesta por la industria 
audiovisual.

La calle es una de las 
principales del circuito 
productivo del departamento y 
trabajan para mejorar sus 
condiciones.

El Gobierno provincial presentó 
un plan para reactivar la 
economía en contexto de 
pandemia. Ahora será tratado 
en la Legislatura.

Anteojos para quienes 
más lo necesitan

Un alivio para el 
tránsito urbano

LUJÁN DE CUYO  PÁGINA 7
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El intendente, Matías 
Stevanato, junto al dipu-
tado nacional, Alejandro 
Bermejo, y referentes de 
Lunlunta, participaron 
de la inauguración del 
salón de usos múltiples 
ubicado en la zona de los 
barrios Recoaro, Coope-
rativa y Jardín.

"Con la creación de este 
SUM, el objetivo es bene-
ficiar las actividades cul-
turales y recreativas fu-
turas para la organiza-
ción social de los veci-
nos", indicaron desde la 
Comuna.
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OBRASSALUD

La Comuna de Maipú rea-
lizó la entrega de lentes re-
cetados a chicos, adultos y 
adultos mayores que no 
cuentan con cobertura mé-
dica. Esta acción fue desa-
rrollada a través del Plan 
Sumar del Gobierno nacio-
nal y los operativos territo-
riales municipales previos 
a la pandemia 

La mitad de los casos 
presentados contó con dos 

Inauguraron 
un SUM en 
Lunlunta

pares, tanto para ver de 
cerca como de lejos. Pre-
viamente, antes de la dis-
posición del aislamiento 
social, preventivo y obli-
gatorio, el equipo de oftal-
mólogos de la Municipali-
dad corroboró la correc-
ción de los pacientes y les 
realizó un diagnóstico.

En este sentido, el inten-
dente Matías Stevanato in-
dicó que “el objetivo es po-
der brindarle una mayor 
calidad de vida a nuestros 
vecinos, no solo realizando 
un diagnóstico con los ope-
rativos territoriales, sino 

Vecinos sin cobertura 
recibieron lentes
La acción fue desarrollada a través del Plan Sumar del Go-

bierno nacional y el Municipio de Maipú.

también, brindando una 
rápida respuesta a sus pro-
blemas de salud visual. Es 
por eso que mantenemos 
el compromiso de garanti-
zar el acceso a la salud con 
responsabilidad y equidad 
para todos los ciudada-
nos”.

Atención sanitaria
En el departamento de 

Maipú hay 16 centros de 
salud municipales. Estos 
centros brindan servicios 
cotidianamente y atienden 
las necesidades de los veci-
nos antes y durante la pan-
demia.

Por lo que toman todas 
las medidas de precaución 
necesarias, respetando el 
protocolo sanitario esta-
blecido, tanto para las per-
sonas que asisten como 
para los profesionales que 
se desempeñan en estos 
lugares.

El intendente les entregó lentes a chicos y adultos.
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La Ciudad de Mendoza in-
formó que no hay emplea-
dos municipales autoriza-
dos para ingresar al domi-
cilio particular de los veci-
nos. Asimismo, comunicó 
que el Municipio no realiza 
cobros de ninguna natura-
leza a domicilio, como así 
tampoco vende bolsas para 

Hasta el 24 de julio, en el 
marco del programa 
“Leamos Abrigaditos y 
Abrigaditas”, las libre-
rías de la Ciudad de 
Mendoza se visten de 
invierno y ofrecen pro-
puestas y sorpresas 
para leer en casa. Para 
acceder, deben ingresar 
a las páginas web de 
cada librería que parti-
cipa y ahí encontrarán 
novedades para pasar 
este invierno junto a los 
mejores libros.

Esta iniciativa surge 
con el objetivo de pro-
mover la cultura, acom-
pañar a las librerías de 
la Ciudad y proporcio-
nar a la comunidad 
mendocina la posibili-
dad de acceder a nue-
vos medios para la 
compra de libros y fo-
mentar la lectura.

Librerías participan-
tes son: AM Libros, Gar-
cía Santos Libros, San 
Pablo, Casa Rosario y 
Centro Internacional del 
Libro (CIL).

Este 9 de julio, el come-
dor y merendero Los 
Querubines, ubicado en 
el barrio 31 de Mayo de 
La Favorita, con la ayu-
da del Club Gimnasia y 
Esgrima, realizó choco-
late con sopaipillas, em-
panadas y locro para las 
familias de la zona. Los 
vecinos del lugar reci-
bieron los alimentos y 
los llevaron a sus casas 
para celebrar junto a 
sus familias la fiesta pa-
tria.

El intendente de la Ciu-
dad de Mendoza, Ulpia-
no Suarez, estuvo en el 
lugar y destacó la impor-
tancia del trabajo que 
realizan desde el meren-
dero. 

El mandatario capitali-
no dialogó con vecinos 
del lugar. Algunos le 
presentaron propuestas 
para trabajar en esa 
zona ya que es un punto 
estratégico en el piede-
monte de la Ciudad.

La Municipalidad de Men-
doza, a través del progra-
ma En la Bici, instaló una 
estación de autorrepara-
ción de bicicletas en Arís-
tides Villanueva y Huar-
pes para quienes necesi-
ten arreglar su medio de 
transporte sustentable.

El nuevo espacio cuenta 
con “Padrinos de Esta-
ción” que son quienes se 

El lunes, el intendente de 
la Ciudad, Ulpiano Suarez, 
y el de Godoy Cruz, Tadeo 
García Zalazar, dejaron 
habilitadas las obras de 
renovación de la calzada 
en la intersección de ave-
nida San Juan y Brasil. 
Este trabajo complementa 
una intervención de 
AYSAM que realizó la re-
novación de las redes 
cloacales en el sector cum-
pliendo con un pedido de 
vecinos y comerciantes de 
la zona.

Durante el acto, Suarez 
destacó la importancia de 
estos trabajos: “Estamos 
dando respuestas a los ve-
cinos y trabajando de ma-
nera articulada con la Mu-
nicipalidad de Godoy Cruz 
y con AYSAM, para mejo-
rar el tránsito y también el 
sistema de agua y sanea-
miento del lugar. Es una 
obra que hemos encarado 

en conjunto y demandó 
unos $4.500.000 aproxi-
madamente. Contó con un 
menor tiempo de obra, ya 
que estaba previsto finali-
zar los trabajos en 55 días 
y se terminaron diez días 
antes, por lo que ya está 
habilitado el tránsito. 
También se realizaron 
mejoras en la plazoleta 
Barraquero”.

“Se produjo un cambio 
de colectores cloacales ya 
que hay cañerías que tie-
nen más de 80 años y ne-
cesitan un recambio com-
pleto. Estamos trabajando 
en un Master Plan para 
todo el área metropolitana 
y esto implica que AYSAM 
trabaje en conjunto con los 
municipios y que estos ga-
ranticen la circulación ve-
hicular", sostuvo García 
Zalazar.

Asimismo, el intendente 
de la Ciudad se refirió a la 

ciclovía en la avenida San 
Martín señalando que “ya 
está en plena ejecución y, 
en unos seis meses 
aproximadamente, reco-
rrerá toda la Capital por 
esta arteria, desde Godoy 
Cruz hasta Las Heras y se 
vinculará con los departa-
mentos vecinos”.

El detalle
Los trabajos que se reali-

zaron en la calzada del 
cruce de Brasil y San Juan 
comprendieron su recons-
trucción con losas de hor-
migón simple adecuado 
para el sector. En primer 
lugar, se demolió el pavi-
mento y se reconstruyó 
una base estabilizada don-
de se apoya el nuevo pavi-
mento de unos 20cm de 
espesor.

A esto se suma la recons-
trucción de pisos y pare-
des de la alcantarilla y la 

colocación de marco y re-
jas para las alcantarillas. 
Por otra parte, las cunetas 
fueron revestidas en pie-
dra chapa de similares ca-
racterísticas de las que 
existían antes de la obra. 
Los puentes y cordones 
también se reconstruye-
ron  en hormigón.

Plazoleta Barraquero
También se realizaron 

trabajos en este espacio 
público. Allí se reemplaza-
ron los adoquines existen-
tes por adoquines tipo Ho-
landa y Vanotón según el 
sector de la plazoleta. Ade-
más, se construyó la cá-
mara para semáforo con 
su marco y tapa, la base 
para el mismo con caño 
recto y la colocación de la 
cañería para el regulador 
del tránsito, entre otros 
trabajos. La totalidad de 
las tareas se cumplieron 
en tiempo y forma.

ObrAs

CUltUrAAsIstenCIA

GestIón ADvertenCIA
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Habilitaron el cruce 
de San Juan y Brasil
Finalizó la renovación del colector cloacal que une Godoy 

Cruz y Ciudad, que incluyó un nuevo hormigonado.

Este 
invierno, 
las librerías 
suman 
propuestas 
y sorpresas 

Un opción literaria.El intendente Ulpiano Suarez.

Después de varios meses, ya se puede transitar por ese sector.

Visitan 
comedor y 
merendero 
de La 
Favorita

Instalan estación de 
autorreparación de bicicletas

encargan de abrirla y 
cerrarla para conservar 
la seguridad del lugar. 
En este caso, el vecino 
Diego Ruiz Vacca fue 
quien aceptó el padri-
nazgo.

En su interior, la esta-
ción de autorreparación 
de bicicletas posee he-
rramientas para reali-
zar arreglos livianos de 
bicis y en el exterior, un 
sujetador para poder 
manipularla y trabajar 
cómodamente en la res-
tauración.

Está ubicada en Arístides y Huarpes.

depositar residuos. Por 
tanto, les solicitó a los veci-
nos que no accedan a en-
tregar dinero a ninguna 
persona que en nombre del 
Municipio intente cobrarle 
algún tipo de servicio. Ante 
la presencia de un falso 
agente comunicarse al 911 
para dar intervención a la 
policía.

En el mismo sentido, 
también recordó a los co-
merciantes que la Munici-
palidad no tiene la facultad 
para retirar extintores de 
los comercios. 

Alertan 
sobre falsos 
agentes 
municipales
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El Municipio de la Ciudad 
de Mendoza, en articula-
ción con Banco de Ali-
mentos Mendoza y Banco 
Supervielle, colaboró en 
la entrega y distribución 
de los alimentos que fue-
ron destinados a 12 co-
medores de la Ciudad, 
contribuyendo a la ali-
mentación de 1.633 per-

sonas. Una de las entre-
gas fue realizada en el co-
medor Rincón de los Ni-
ños, ubicado en el barrio 
Olivares.

“Esta acción se concretó 
a partir de un trabajo en 
conjunto y gracias a una 
donación del Banco Su-
pervielle a la Ciudad de 
Mendoza para que fuera 

destinado a las zonas 
más vulnerables en el 
marco de la pandemia. El 
Banco de Alimentos se 
encargó de desarrollar la 
logística para llegar a la 
mayor cantidad de me-
renderos y comedores de 
Capital”, expresó Rodrigo 
Olmedo, secretario de 
Gobierno.

redaccion@mendovoz.com.ar
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Profesionales de la Muni-
cipalidad de la Ciudad colo-
caron más de 2.300 dosis 
de vacunación antirrábica. 

Las acciones se realiza-
ron en diferentes operati-
vos: casa por casa en el 
barrio La Favorita, opera-
tivos organizados en el 
NIDO ubicado en el barrio 
Flores y Olivares y la cam-
paña antirrábica que se 
realizó en gimnasios mu-
nicipales, Centro Comer-
cial Lomas, CIC Nº1, Par-
que Central y Nave Cultu-
ral.

Además, los vecinos 
cuentan con la atención en 
la Veterinaria ubicada en 
La Favorita en la cual pue-
den acceder a diferentes 

servicios, de lunes a 
viernes de 8 a 12.30. Por 
el momento el móvil ve-
terinario no se encuentra 
recorriendo la Ciudad. 

Turnos para cirugías 
Los turnos de cirugía 

diferidos se otorgan los 
lunes de 8 a 12 en forma 
presencial o telefónica-
mente al 2614685142.

Los vecinos pueden 
acceder a colocación de 
vacunas de rabia, des-
parasitaciones, contro-
les, tratamiento de sar-
na, consultas orientati-
vas (no se entrega me-
dicación, solo se pres-
criben medicamentos 
que el vecino debe com-
prar) y castraciones de 
caninos y felinos. Todos 
los servicios son gratui-
tos para quienes posean 
domicilio real en Capi-
tal, sin excepción. 

ZoonosIs

AsIstenCIA

Entregaron alimentos a 
comedores de la Ciudad
La Municipalidad de Mendoza acompaña acciones solida-

rias con el fin de llegar a los sectores más vulnerables.
Por su parte, Lorena 

Troncoso, representante 
del Banco de Alimentos, 
declaró: “Nosotros actua-
mos como facilitador en la 
logística y el asesoramien-
to en materia nutricional 
de cuáles son aquellos ali-
mentos que son más nece-
sarios en esta estación del 
año y que tengan calidad 
nutricional”.

En el marco de la emer-
gencia sanitaria la Funda-
ción Banco de Alimentos 
Mendoza recibió la dona-
ción de 500 mil pesos del 
Banco Supervielle, gra-
cias a este aporte solidario 
se realizó la compra de 
3.145 kilos de alimentos 
(654 kilos de leche en pol-
vo, 494 kilos de lentejas, 
411 kilos de arroz, 494 ki-
los de porotos, 658 kilos de 
fideos, 110 kilos de avena 
y 324 kilos de alfajor).

Comedor Rincón de los Niños, en el barrio Olivares.

Los servicios son gratuitos para los vecinos de la Ciudad.

Vacunaron a 
más de 2.300 
perros y gatos
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El departamento de Godoy 
Cruz se suma a la lista de 
ciudades de Argentina 
que cuentan con un Club 
de Chicas Programado-
ras. El Concejo Deliberan-
te prestará sus instalacio-
nes para las chicas que no 

El Dr. Marcelo Barcenilla, 
director del Hospital José 
Néstor Lencinas, dialogó 
con MendoVoz sobre el 
trabajo que se realiza en 
el nosocomio mendocino 
en este contexto de pan-
demia.

El especialista en geron-
tología y geriatría transi-
ta su segunda gestión al 
frente del centro asisten-
cial ubicado en el depar-
tamento de Godoy Cruz y 
esta vez en un contexto 
muy particular, en el cual 
tuvo que “redistribuir la 
dinámica y el diseño del 
funcionamiento del hos-
pital” por la propagación 
del coronavirus en el 
país.

En la actualidad, el Len-
cinas cumple un rol espe-
cial en la provincia ya que 
es el hospital que interna 
más pacientes COVID-19, 
casos leves y moderados, 
porque no tienen terapia 
intensiva. 

“La gran mayoría de los 
casos leves y moderados 
están internados en el 
Lencinas porque tenemos 
24 camas para COVID, y 
tenemos un módulo hos-
pitalario con 17 camas 
más que ya está habilita-
do y fue donado por la 
Municipalidad de Godoy 
Cruz”, le explicó Barceni-
lla a MendoVoz.

“Tuvimos que hacer 
muchas modificaciones 
para adaptarnos a este 
gran cambio y reformu-
lar todo el funcionamien-
to del hospital, siendo que 
hoy es un centro asisten-
cial considerado poliva-
lente nos estamos dedi-
cando exclusivamente a 
COVID. Suspendimos 
consultorios externos, re-
habilitación, y la interna-

La Fundación Notti junto a 
la Secretaría de Desarrollo 
Humano de la Municipali-
dad de Godoy Cruz llevan 
adelante la colecta solida-
ria "Abrigando". 

Quienes estén interesa-
dos en colaborar con la ini-
ciativa podrán realizar do-
naciones en buen estado 

ción de clínica la dismi-
nuimos en caso de que 
aumenten los positivos 
podemos internar pa-
cientes COVID allí tam-
bién”, indicó el doctor.

Nueva dinámica 
funcional

En cuanto al funciona-
miento diario del Lenci-
nas, el Dr. Barcenilla ex-
plicó cómo es el procedi-
miento que manejan para 
los adultos, niños y em-
barazadas que asisten al 
hospital.

“Nosotros estamos pre-
parados desde el día cero 
por ser el hospital de refe-
rencia en enfermedades 
infectocontagiosas de la 
provincia. Tenemos un 
triage (sistema de selec-
ción y clasificación de pa-
cientes en los servicios de 
urgencia) en la puerta de 

ingreso, en el cual tene-
mos atención al paciente 
y asesoramiento, ahí se 
les toma la temperatura y 

se les pregunta hacia 
dónde van, por qué moti-
vo asiste al hospital y to-
das las preguntas COVID.

“En cuanto a los adultos, 
si un paciente puede ser 
un caso sospechoso, se lo 
hace recircular por afuera 
y entra por guardia; si es 
un paciente que circula 
para hacerse un estudio 
-que los hemos disminui-
do al 90%- se lo redireccio-
na al lugar donde hacen 
radiología, electro, etc.; o 
si es un paciente que nece-
sita un tratamiento respi-
ratorio, se lo deriva al ser-
vicio de neumonología en 
la Unidad de Cuidados Es-
peciales; y si es un pacien-
te que necesita receta se lo 
redirecciona a farmacia y 
se la confeccionan por sis-
tema.

“En niños y embaraza-
das tenemos el ingreso 

SalUD

redaccion@mendovoz.com.ar

Por Julieta Gulino

Mendovoz.com

“El sistema de salud ha mejorado 
en muy poco tiempo”

Lo aseguró el director del hospital Lencinas, Marcelo Barcenilla, 

quien se refirió al funcionamiento del nosocomio en plena pandemia.

por el Centro de Atención 
Primaria Arturo Illia -en 
conjunto con la Municipa-
lidad de Godoy Cruz-, ahí 
atienden nuestros gine-
cólogos y pediatras y 
también se hace el mismo 
triage, el cual hemos se-
parado en dos partes: en 
pacientes respiratorios y 
en no respiratorios. Si un 
paciente respiratorio es 
sospechoso se activa todo 
el protocolo y se lo atien-
de como si fuera un CO-
VID.

“Y en la guardia general 
hicimos un triage que he-
mos separado en tres sec-
tores: audición, guardia 
general con patologías 
comunes y el sector de 
aislamiento respiratorio 
para los casos sospecho-
sos de COVID, que ahí se 
los atiende, se los asiste y 
en el caso de ser necesa-

rio se los interna y para 
ello tenemos habitaciones 
individuales con baño 
privado", manifestó.

 “Siempre tenemos ca-
sos sospechosos que in-
gresan hasta que esté el 
resultado del hisopado. 
Por lo que es muy diná-
mico, los casos sospecho-
sos son los que más in-
gresan y los pacientes sa-
len en el día, salvo que un 
hisopado esté dudoso se 
quedan dos o tres días”, 
manifestó el médico.

Cómo se prepara 
Mendoza

Respecto a cómo se pre-
para la provincia para en-
frentar un brote de conta-
gios, Barcenilla remarcó 
que el sistema de salud de 
Mendoza “está más pre-
parado y con mayor can-
tidad de camas, el siste-
ma ha mejorado en muy 
poco tiempo”.

“Mendoza se ha prepa-
rado porque hemos teni-
do un tiempo extra que 
las demás provincias, en-
tonces nos ha dado más 
tiempo para armarnos 
con las camas para tera-
pia intensiva, con espa-
cios exclusivos para CO-
VID, se están armando 
centros de aislamientos 
para COVID como el nues-
tro, que será para casos 
positivos leves y para 
descomprimir un poco 
los grandes centros asis-
tenciales: Luis Lagomag-
giore, Central, Humberto 
Notti, Perrupato, Paroi-
sien”, finalizó el director 
Barcenilla.

El Dr. Barceilla junto a autoridades provinciales y municipales en la inauguración del móduilo hospitalario.

Marcelo Barcenilla.

de: zapatillas, medias, re-
meras, buzos, camperas, 
mantas, acolchados, bu-
fandas y pantalones.

Deberán acercar las do-
naciones de 9 a 14. a la 
Casa del Futuro de Godoy 
Cruz (Sarmiento 2291) o 
comunicarse a los teléfo-
nos 4429379 o 2616909173. 

Lo recaudado será desti-
nado al Merendero de Pie-
dra Blanca Sector A y a la 
comunidad de la escuela 
Juan Draghi Lucero.
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SOliDaRiDaDTeCnOlOGía

Sumate a 
la colecta 
Abrigando

cuenten con dispositivos 
electrónicos ni conexión a 
Internet.

El programa consiste en 
actividades y charlas de 
las que pueden participar 
chicas con cero, poco o 
mucho conocimiento in-

formático, que tenga entre 
13 y 17 años. No hay costo 
por participar, el cursado 
es virtual y solo se requie-
re de acceso a Internet.

Para inscribirse deben 
ingresar a la web munici-
pal www.godoycruz.gob.
ar.

El objetivo de estos clu-
bes no es solo enseñar a 
programar, sino transmi-
tirle a las chicas el entu-
siasmo por la informática 
y por el potencial transfor-
mador que tiene.

El programa busca reco-
nocer a mujeres exitosas 
en las ciencias y en espe-

cial en las ciencias de 
computación, que inspi-
ren a otras mujeres a se-
guir sus pasos.

“El mundo de la pro-
gramación es un lugar 
donde las chicas deben 
tener presencia desde 
muy jóvenes, para que 
todos los productos que 
surjan tengan también 
la perspectiva de las mu-
jeres”, sostuvo Fabricio 
Cuaranta, presidente del 
Concejo Deliberante.

El Club de Chicas 
Programadoras 
llega a Godoy Cruz

gobierno de mendoza
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Desde el Coworking Legis-
lativo de Godoy Cruz se 
lanzó el 9 de julio, en coin-
cidencia con la conmemo-
ración de la Independen-
cia y el cumpleaños de 
una las mujeres más im-
portantes de nuestra cul-
tura, Mercedes Sosa, la re-
vista de publicación men-
sual La Margarita.

Bajo la dirección de las 
concejalas Mariana Zlobec 
y Noelia Santino, ambas 
de la UCR, se lanzó el pri-
mer número de esta revis-
ta digital de distribución 
gratuita, orientada espe-
cialmente a temáticas de 
género, pero no de mane-
ra restrictiva, y destinada 
a un público amplio que 
excede los límites departa-
mentales.

La Margarita, nombre 
elegido como homenaje a 
la dirigente Margarita 
Malharro de Torres, surge 
de un espacio legislativo 
con características pro-
pias, como lo es el Cowor-

king Legislativo, en el que 
se tratan temas de interés 
vecinal y temáticas de gé-
nero desde distintos as-
pectos.

Destacan en el primer 
número de esta nueva pu-

blicación una entrevista a 
Lucía Topolansky, diputa-
da en el Parlamento uru-
guayo y exvicepresidenta 
de ese país, además de 
una de las políticas más 
importantes de Latino-

américa y el mundo; la 
historia del predio en el 
que se asienta el barrio 
Batalla del Pilar; una en-
trevista con la directora, 
actriz y docente Alicia Ca-
sares y una charla con el 
intendente Tadeo García 
Zalazar sobre las políticas 
de género llevadas adelan-
te por la Comuna, entre 
otras.

El staff de La Margarita 
está constituido por profe-
sionales, entre las que se 
cuentan artistas, historia-
doras y comunicadoras.

La revista está disponi-
ble de manera gratuita en 
la plataforma Calameo, 
donde también se puede 
descargar y compartir.
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InICIatIvaCapaCItaCIón

La Municipalidad de Godoy 
Cruz abrió un espacio vir-
tual, donde los emprende-
dores pueden acceder a 
cursos online gratuitos, ca-
tálogo de comercios y arte-
sanos locales e informa-
ción sobre la Incubadora de 
empresas y Coworking. 

En el sitio Punto PYME, 
los vecinos tienen disponi-
bles una serie de capacita-
ciones, que buscan ayudar 
a los pequeños y medianos 
empresarios a posicionar 
y vender de otra manera 
sus productos.

La iniciativa forma parte 
de las acciones de la Comu-
na para acercar a los veci-
nos alternativas para 

La Margarita, una 
revista online diferente

La propuesta municipal está orientada especialmente a te-

máticas de género y es gratuita.

adaptar sus negocios al 
contexto generado por la 
pandemia.

Además, los ciudada-
nos pueden conocer un 
listado de negocios del 
departamento, divididos 
por rubro, y de artesanos 
del departamento con 
sus productos.

El objetivo de este sitio 
es difundir y fomentar el 
crecimiento de los co-
mercios y emprendi-
mientos de Godoy Cruz y 
ofrecer herramientas de 
capacitación sin costo, 
para realizar desde cual-
quier dispositivo.

Qué capacitaciones po-
dés encontrar: • Herra-
mientas en la nube para 
emprendedores. • Cómo 
aumentar las ventas co-
brando a través de Mer-
cado Pago. • Herramien-
tas básicas de diseño

Por dudas o consultas, 
las personas pueden 
contactarse a: pymego-
doycruz@gmail.com.

Punto PYME para 
emprendedores

Las concejalas Noelia Santino y Mariana Zlobec 

Una oprtunidad para aprender.
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Durante el fin de sema-
na largo, la Comuna de 
Luján de Cuyo llevó ade-
lante un megaoperativo 
preventivo con 150 efec-
tores municipales en las 
zonas turísticas del de-
partamento, quienes 
realizaron principal-
mente las tareas de con-
trol, prevención, infor-
mación, asistencia y de-
sinfección.

En efecto, junto con la 
Policía de Mendoza se 
instalaron más de diez 
puestos de control en los 
principales accesos al 
departamento.

Al respecto, el inten-
dente Sebastián Bragag-
nolo declaró: “Sin dudas 
Luján de Cuyo fue el des-
tino elegido por los men-
docinos para realizar tu-
rismo interno durante 
este fin de semana lar-
go. Solamente por las lo-
calidades de Las Com-
puerta, Cacheuta y Po-
trerillos, pasaron más 
de 50 mil visitantes que 
disfrutaron las bonda-

El Concejo Deliberante de 
Luján de Cuyo aprobó en la 
última sesión una serie de 
ordenanzas que beneficia-
rán a los adultos mayores, 
familias y establecimientos 
educativos.  

Una de las iniciativas es el 
programa "Más cerca con 
un clic", que tiene como mi-
sión acompañar a los adul-

ECONOMÍA

CONCEJO
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La industria audiovisual 
se instala en Mendoza
En plena pandemia, se realizaron las dos primeras publicida-

des nacionales en diferentes escenarios lujaninos. 

En el marco del Programa 
de Fomento de la Industria 
Audiovisual (PROFIA), 
lanzado por la Municipali-
dad en contexto de cua-
rentena, se realizaron las 
dos primeras publicidades 
nacionales en diferentes 
escenarios naturales luja-
ninos. 

Recientemente, el depar-
tamento incorporó a las 
actividades permitidas la 
realización de trabajos au-
diovisuales. La iniciativa 
permitió concretar los pri-
meros dos comerciales y 
fueron desarrollados en 
función de los diversos pe-
didos y ofertas de empre-
sas que deseaban filmar 
en Luján de Cuyo.

Las primeras marcas 
nacionales que apostaron 
por este programa fueron 
Exquisitas y Telecom, in-
tegrantes de un total de 15 
producciones que ya se 

encuentran programando 
sus rodajes en diferentes 
zonas de Luján de Cuyo. 
Los proyectos que inaugu-
raron la propuesta involu-
craron a miembros de la 
productora de Buenos Ai-
res Rebolución y de la pro-
ductora mendocina Fron-
tera Films. Estos últimos 
coordinaron el despliegue 
de la filmación.

Rebolución es una pro-
ductora de cine y publici-
dad fundada en 2005 por el 
ganador del Oscar, Arman-
do Bo, y rápidamente se 
convirtió en una fuerza 
creativa internacional. Con 
sucursales en Buenos Ai-
res, San Pablo, México y 
Londres produjo más de 
700 comerciales y obtuvo 
una gran cantidad premios 
de la industria. Solo en es-
tas dos producciones ini-
ciales la empresa invirtió 
más de $6 millones. Por su 

parte, la productora HD Ar-
gentina, recientemente lle-
gada a Mendoza y pionera 
en América Latina en la 
prestación de servicios téc-
nicos, fue quien brindó 
todo el equipamiento de úl-
tima generación para los 
trabajos operativos.

Cuidados y protocolos
En estos proyectos, don-

de se generó empleo para 
40 trabajadores directos y 
80 indirectos, se cumplió 
de manera estricta con los 
protocolos sanitarios dise-
ñados por Cluster Film 
Andes y el Ministerio de 
Turismo, Cultura y Econo-
mía del Gobierno de Men-
doza para combatir la pro-
pagación de la COVID-19. 

Esta situación, además, 
configura una metodolo-
gía inédita de trabajo en la 
industria, donde los re-
presentantes locales de las 

productoras nacionales se 
comunican a través de in-
ternet, en el momento del 
rodaje, con el equipo de 
producción y directores 
que permanecen en Bue-
nos Aires. Este nuevo for-
mato permite operar de 
manera sincronizada para 
definir cada escenario e 
involucrar en las decisio-
nes a todos los miembros 
de la organización audio-
visual que se encuentran 
en diferentes puntos del 
país y, por la situación de 
excepcionalidad vigente, 
no pueden asistir al lugar 
físico de filmación.

Algunos de los lugares 
elegidos del departamento 
para los trabajos audiovi-
suales fueron Chacras 
Park y Kato Kafé. Ade-
más, comenzarán a rodar-
se nuevos proyectos en la 
estación de servicio ubica-
da en Vertientes del Pede-
monte.

Empezaron a filmar los comerciales de dos reconocidas marcas.

Las Compuertas, Cacheuta y Potrerillos, los más visitados.

El HCD lujanino en plena sesión.

des del departamento y 
coparon las capacidades 
permitidas de los aloja-
mientos y locales gastro-
nómicos”. 

También recalcó: “Sabía-
mos que el desafió era 
grande, pero con el es-
fuerzo y compromiso del 
equipo de gobierno y de 
los trabajadores munici-
pales, demostramos que 
el Turismo Responsable es 
posible”.

Los operativos y contro-
les continuarán durante 
todas las vacaciones de in-
vierno, poniendo especial 
atención en la prevención 
y en el compromiso ciuda-
dano, primordialmente en 
los cuidados y protocolos 
establecidos dentro de la 
etapa de distanciamiento 
social, preventivo y obli-
gatorio que rige en el terri-
torio provincial y de las 
medidas que anuncie el 
Gobierno provincial.

TUrisMO

Miles de 
mendocinos 
visitaron la alta 
montaña lujanina

tos mayores locales en 
tiempos de aislamiento. 
Con ello se busca aumentar 
las relaciones sociales de la 
gente mayor mediante ru-
tinas virtuales en las que 
puedan trabajar psíquica y 
físicamente y a través de 
distintas plataformas se 
compartirán actividades 
recreativas, culturales y 

deportivas, organizadas y 
guiadas por profesionales 
y especialistas en las dife-
rentes áreas. La autora es 
la edila Cecilia Páez

Por su parte, el concejal 
Carlos Sala, impulsó el 
plan de Señalización Vial 
en los Establecimientos 
Educativos del departa-

mento, a través de la Sub-
secretaría de Tránsito y Se-
guridad Ciudadana. El pro-
grama contará con la colo-
cación y demarcación de: 
Despacio escuela, Veloci-
dad máxima 20 km/h, Sen-
da peatonal, Reductores de 
velocidad, Demarcación de 
cajón de ascenso y descen-
so rápido y Espacio reser-
vado para personas con 
discapacidad.

Por otro lado se aprobó la 
colocación de Detectores de 
Monóxido de Carbono y 
Gas en viviendas de uso 
habitacional. Esta iniciati-
va, impulsada por el conce-

jal Mariano Ogando, exige 
como requisito esencial 
para obtener el certificado 
de habitabilidad de vivien-
da unifamiliar o colectiva 
para uso habitacional, la 
instalación de detectores 
de monóxido de carbono y 
gas. 

Los dispositivos deberán 
ser colocados en todos los 
ambientes que cuenten con 
boca de gas o tengan cual-
quier tipo de sistema de ca-
lefacción a leña. 

Entran en vigencia diversas 
ordenanzas en el departamento
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La obra de recuperación 
integral de la calle Severo 
del Castillo, en Los Corra-
litos, tiene un avance de 
60%. De esta forma, con-
tinúan mejorando y orde-
nando el espacio público 
de uno de los principales 
caminos productivos de 
Guaymallén.

Actualmente, los traba-
jos están concentrados en 
la ampliación del ancho 
de calzada -en total son 
1.400 metros lineales de 
asfalto- y en el revesti-
miento del canal Este de 
irrigación. Además, en 
breve iniciarán las mejo-
ras de veredas, constru-
yendo esquinas inclusi-
vas que contemplen ram-
pas, semáforos y cruces 
para no videntes. A esto 
se le suma la recupera-
ción del alumbrado públi-
co, de los drenajes y obras 
de saneamiento.

Al arreglo de la calzada 
le sumarán una ciclovía 
que protegerá a los nu-
merosos ciclistas que 
transitan la zona. Tam-

Otro espacio verde se 
suma a la renovación lu-
mínica que se realiza en el 
departamento. Ahora, lle-
gó el turno de la plaza del 
barrio Jardín El Sauce, ubi-
cada en las calles Los Oli-
vos y Las Alondras del dis-
trito homónimo.

Allí, el Municipio realizó 
el recambio completo de 
las farolas de vapor de so-
dio a led Por eso, los traba-
jos implicaron la instala-
ción de un total de 11 arte-
factos Philco de 60 watts 
de potencia, más la opti-
mización del sistema de 
protecciones eléctricas 
tanto de corriente diferen-
cial como termomagnéti-

bién construirán cordo-
nes de protección, dárse-
nas e instalarán señala-
miento vertical y horizon-
tal.

"Este trabajo forma par-
te de un plan de infraes-
tructura urbana que bus-
ca impulsar ciudades 

sostenibles e inclusivas. 
Es un trabajo urbanístico 
integral que aborda las 
necesidades de los veci-
nos y que se ha interveni-
do luego de un análisis 
minucioso", explicó la di-
rectora de Planificación, 
Ana Daher.
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OBRAS

OBRAS

OBRAS

CULTURA

Este proyecto forma 
parte del Programa de In-
fraestructura Municipal 
(PIM), que coordina el Mi-
nisterio de Planificación e 
Infraestructura Pública 
junto a la Municipalidad 
de Guaymallén, la Secre-
taría de Servicios Públi-
cos y la Dirección Provin-
cial de Vialidad.

Desde el Municipio re-
saltan la importancia de 
la calle Severo del Castillo 
para Los Corralitos y el 
departamento en sí. Se 
trata de una calle suma-
mente transitada no solo 
por vehículos livianos 
sino también por el trans-
porte público y el trans-
porte de carga, muy fre-
cuentes en la zona pro-
ductiva del departamento.

Las mejoras que se ven 
en la Severo del Castillo 

El trabajo principal consiste en la ampliación del ancho de 

calzada de uno de los principales caminos productivos.

cas. "Los cambios son 
notorios en varios as-
pectos. Al ahorro ener-
gético se suman la efica-
cia y calidad lumínica, lo 
que devuelve un espacio 
moderno, renovado y 
seguro para los habitan-
tes del lugar", indicaron 
desde la Comuna.

Paralelamente, y en 
este mismo sector, conti-
núa en desarrollo una 
importante obra hídrica 
para evitar los periódi-
cos anegamientos del 
vecindario.

Es intenso el trabajo en la transitada calle.

Luminarias para 
la plaza del barrio 
Jardín El Sauce

Los vecinos pedían la mejora del lugar.

Con la presencia de auto-
ridades municipales y el 
conjunto de organismos 
públicos y vecinos com-
prometidos con los traba-
jos de limpieza del predio, 
se dispuso que el próximo 
desmalezamiento sea en 
la margen Norte del canal 
del lado de la Municipali-
dad de Las Heras -unos 
1.250 metros desde la Ro-
tonda del Avión, a la altu-
ra de la calle Mitre y carril 
Mathus Hoyos- hasta a la 
calle Maure al 600.

El proyecto total del par-
que comprende un área 
que va desde la Rotonda 
del Avión hasta la calle 
Aristóbulo del Valle. Se 
busca transformar los 
sectores de cada lado del 
canal Cacique Guayma-
llén en un espacio verde 
seguro, protegiendo la 
flora y fauna autóctonas, 

El Municipio lanzó recien-
temente “Letra más letra”, 
una nueva sección creati-
va destinada a reflejar la 
producción de los escrito-
res locales. Allí, los aman-
tes de la literatura podrán 
acceder y descargar el 
contenido a través del link 
letramasletra.guayma-
llen.gob.ar/.

En esta oportunidad, los 
relatos Ojos y El asunto, 
del escritor y periodista 
José Luis Verderico, dan 
continuidad a este espacio 
literario.

Verderico nació en Men-
doza, en 1971. Es periodis-
ta y escritor. Como espe-
cialista en casos judicia-
les, es acreditado de Dia-
rio Uno y Grupo América 
en los Tribunales de Men-
doza. Colabora, también, 
con Canal 7 y Radio Nihuil.

En 2017 y 2018, publicó 
los libros de cuentos El de-
tective Ming, Las sombras 

y otros casos y La casa 
de la Ciénaga. También 
es autor del libro Avelino 
Maur-50 años, que pre-
sentó en 2019, un hecho 
verídico que conmocio-
nó a todo Mendoza. 

“Letra más letra”: el espacio 
virtual de Guaymallén 
para los escritores locales

con desarrollo de infraes-
tructura y espacios para 
los niños y disfrute de la 
familia. El objetivo es 
convertir este espacio 
-históricamente desapro-
vechado, sin cuidados ni 
seguridad- en un sitio na-
tural que conserve su as-
pecto genuino y sea dis-
frutable para toda la co-
munidad local y los visi-
tantes.

"Para estas nuevas ta-
reas de limpieza también 
contaremos con el inesti-
mable apoyo de las briga-
das del Departamento Ge-
neral de Irrigación. Y hoy, 
con la presencia de auto-
ridades de varios orga-
nismos provinciales y de 
los dos municipios partí-
cipes del proyecto, conti-
nuamos ratificando el 
compromiso del sector 
público con esta iniciativa 

de crear un nuevo espacio 
verde, que reportará be-
neficios ambientales y 
sociales", expresó Gracie-
la Marty, la coordinadora 
de Unicipio.

El proyecto de creación 
de este parque es una ini-
ciativa que desde hace 
tiempo vienen propo-
niendo un grupo de veci-
nos del Bermejo y ha ido 
sumando otras voces de 
vecinos del barrio Ujemvi 
de Las Heras. Unicipio, 
como ente metropolitano, 
atendiendo esta inquietud 
ciudadana, viene impul-
sando una serie de accio-
nes de coordinación entre 
varios organismos pro-
vinciales, municipales y 
académicos. Esto, con el 
objetivo de hacer realidad 
un nuevo espacio público 

para el disfrute de los ha-
bitantes del Área Metro-
politana de Mendoza, 
además de los pobladores 
del lugar.

Ambos municipios efec-
tuaron los aportes técnicos 
para el proyecto del parque 
e incluso solicitaron el ase-
soramiento de institucio-
nes académicas y paisajis-
tas especializadas en zo-
nas áridas de nivel inter-
nacional. El proyecto plan-
tea institucionalmente un 
desafío para Unicipio, ya 
que se trata de la coordina-
ción de acciones conjuntas 
entre los vecinos, los dos 
municipios y varios orga-
nismos más.

Comienzan los 
trabajos de limpieza 
en el Parque Costero 
Cacique Guaymallén

Los vecinos estuvieron en el lugar.

José Luis Verderico.

gobierno de mendoza
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SAN MARTÍN OBRAS

SAN MARTÍN SERVICIOS

SANTA ROSA ECONOMÍA

JUNÍN 
BROMATOLOGÍA

La Municipalidad de San 
Martín comenzó con los 
trabajos de remodelación 
de la plaza Italia, de Ciu-
dad, donde se realiza una 
obra de nuevas lumina-
rias, con la idea de mejo-
rar la visibilidad en la pla-
za para así también, lle-
var más seguridad al pre-
dio.

Los trabajos se enmar-
can en el proyecto general 

El miércoles 29 de julio, 
desde las 9, la Dirección 
de Bromatología del Mu-
nicipio de Junín llevará 
a cabo, de forma virtual, 
a través de la plataforma 
de Google Meet, un curso 
de manipulación de ali-
mentos.

Los interesados en 
participar, podrán ins-
cribirse en el siguiente 
link: //forms.gle/Po8F-
8gEiwMmPZKeJA

La fecha límite de ins-
cripción será el lunes 27 
de julio a las 12, sin ex-
cepción.

"Ese mismo día, minu-
tos antes de la capacita-
ción, se enviará un co-
rreo proporcionando los 
datos para ingresar a la 
charla. El usuario debe-
rá tener la cámara en-
cendida todo lo que dure 
el curso. Se tomará asis-
tencia en el inicio, du-
rante y al finalizar. En 
caso de estar ausente en 
alguno de estos momen-
tos, no se tomará como 
válida su participación", 
contó Lorena Colonia, 
bromatóloga del Munici-
pio.

También se contempla-
rán dos fallas en la co-
nexión a internet por 
cursado, siempre y 
cuando la reconexión 
sea inmediata, afirmó 
Colonia.

El certificado de este 
curso de manipulación 
de alimentos será entre-
gado a personas que ha-
yan completado en tiem-
po y forma la inscrip-
ción.

El Área Joven del Munici-
pio de Santa Rosa trabaja 
en un relevamiento de da-
tos (entrevistas casa por 
casa) de jóvenes, entre 24 
y 30 años, que tengan co-
nocimientos, oficios e in-
tenciones de desarrollar 
un microemprendimien-

La Municipalidad San 
Martín concluyó por estos 
días un operativo de des-
peje de ramas en la calle 
Lavalle, además de las 
avenidas Boulogne Sur 
Mer y Alem, entre el esta-
dio San Martí y el carril 
Montecaseros, y también 
las calles España y Sar-
miento. El objetivo, ade-
más de mejorar la seguri-
dad en esas arterias, es la 
de despejar las luminarias 
para luego hacer un re-
cambio de las luces exis-
tentes.

Esta semana, la tarea se-
guirá por la zona sur del 
casco céntrico. Las calles 
que se intervendrán con el 
desrame son: Godoy Cruz, 
Albuera, Bailén, Tomás 
Thomas, Cuesta del Made-
ro, Vélez Sarsfield, Gutié-
rrez, Arjonilla y Agustín 
Álvarez, desde Avellaneda 

Nuevo curso 
virtual de 
manipulación 
de alimentos
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Una buena oportunidad.

La poda sigue en marcha.

En Santa Rosa apoyan trabajan por los jóvenes.

Rivadavia: 
sacaron la basura 

en canales de agua

La Dirección de Servicios, 
Espacios Públicos e Higie-
ne Urbana de la Municipa-
lidad de Rivadavia, en con-
junto con el Departamen-
to de Irrigación - Subdele-
gación Tunuyán Inferior, 

realizaron tareas de man-
tenimiento y limpieza en el 
canal Marginal de Rivada-
via, uno de los cauces 
troncales del sistema hí-
drico en la zona Este y el 
departamento, previo al 

inicio del Ciclo de Riego, y 
en donde se extrajeron 
cinco bateas de residuos 
durante el proceso de 
acondicionamiento.
Debido al adelantamiento 
del turno, se dio comienzo 

la temporada de riego 
2020/21 y por ese motivo 
era más que necesario te-
ner limpios los cauces 
para una mejor circulación 
del agua.

La nueva iluminación mejorará la seguridad.

Avanza la 
remodelación 

de la plaza Italia
En algunas zonas han instalado nuevos reflectores 

y en otros colocarán columnas de luminarias.

de restauración de distin-
tas plazas del departa-
mento que tiene en carpe-
ta la Secretaría de Obras. 
"En plaza Italia se han ins-
talado en los últimos días 
ocho nuevos reflectores, 
con una potencia de unos 
230 vatios, en la zona cen-
tral", explicaron desde 
Obras.

En los próximos días, los 
trabajos se van a comple-

tar con la instalación de 
tres nuevas columnas lu-
minarias sobre la calle 
Marconi, es decir en la la-
teral que da al excine Mayo 
y al estadio de Casa Italia. 
“La idea es mejorar la vi-
sibilidad en toda esa zona”, 
subrayaron desde Obras.

hasta Pirovano. Luego 
será en el barrio Uru-
guay y concluirá el ope-
rativo los últimos días de 
Julio.

Raúl Tamagnone, di-
rector de Servicios Pú-
blicos, Parques y Medio 
Ambiente, comentó: 
"Hemos terminado en la 
periferia del Club San 
Martín. Hoy trabajamos 
en la calle Sarmiento y 
España siempre en con-
junto con Edeste y con la 
Cooperativa Eléctrica Al-
garrobo Grande. Hemos 
detectado que algunos 
árboles están mal poda-
dos o sin poda alguna, y 
estamos haciendo un 
despeje de ramas para 
mejorar la iluminación".

Solo personal 
autorizado

La Comuna recordó, 
además, que solo el per-
sonal municipal -y even-
tualmente empresas 
eléctricas- está autoriza-
do a realizar trabajos so-
bre la arboleda pública. 
Hay multas para los in-
fractores.

La delegación Zona 
Este de la Dirección de 
Recursos Naturales reci-
be denuncias de poda 
indiscriminada, de lu-
nes a viernes de 9 a 14 al 
2634420040.

Continúan los 
trabajos de poda 
y desrame

to personal o cooperativo 
y se encuentren desem-
pleados.

El trabajo de recolección 
de datos comenzó en el 
barrio 25 de Mayo, del 
distrito 12 de Octubre y se 
extenderá a todos los dis-
tritos. El objetivo es tener 

datos claros y confiables 
para luego definir estra-
tegias de acción con las 
áreas de Empleo, Econo-
mía Social y Desarrollo 
Económico del Municipio 
y ofrecerles a los jóvenes 

del departamento oportu-
nidades de desarrollo 
personal y laboral.

El coordinador del Área 
Joven, Emanuel Cortés, 
comentó que la idea es te-
ner datos claros y preci-

sos. “Desde Juventud es-
tamos realizando proyec-
tos de microemprendi-
mientos, por eso necesi-
tamos este relevamiento. 
En la entrevista le consul-
tamos a jóvenes entre 24 
y 30 años si tienen algún 
oficio o conocimiento en 
distintas áreas para po-
der insertarlos en un mi-
croemprendimiento par-
ticular o colectivo”, dijo 
Cortés.

Relevamiento de datos 
sobre jóvenes con oficios
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La solidaridad sigue re-
flejándose en cada vecino 
y comerciante de Las He-
ras, como Eduardo Mu-
ñoz, a quien todos cono-
cen como Pikín y que se 
sumó a la campaña "No 
Más Hambre - Las Heras 
Solidaria" con el aporte de 
100 litros de cloro y dos 
bolsas de cebolla, lo que 
representan 40 kilos.

 “Cuando está al alcance 
poder colaborar, lo hago 
de corazón”, dijo Pikín en 
su puesto ubicado sobre 
la avenida Boulogne Sur 
Mer y el Zanjón de los Ci-
ruelos, donde desde hace 
16 años abastece a los ve-
cinos de frutas y verdu-
ras.

Si bien es la primera vez 
que hace este tipo de do-
naciones, asegura que no 
será la última, porque tie-
ne claro que “si hay que 
seguir colaborando con lo 
que se pueda, ahí estaré”.

Al momento de explicar 
qué fue lo que lo llevó a 
realizar este aporte a la 
campaña solidaria, 
Eduardo manifestó que 
fue “por la situación eco-
nómica y al ver que la 
cuarentena se está exten-
diendo y mucha gente la 
está pasando mal”. 

Sobre la campaña
La colecta "No Más Ham-

bre - Las Heras Solidaria" 

SoLidARidAd
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El Club Andinista Mendo-
za (CAM), organización 
sin fines de lucro con 85 
años de vida y uno de los 
más importantes clubes 
del rubro de Sudamérica, 
lanzó una campaña soli-
daria motivada por la si-
tuación actual de pande-
mia por el coronavirus. 
El fin es ayudar a los ve-
cinos de Uspallata y alta 
montaña en un año espe-
cial para las actividades 
en conjunto.

A través de esta campa-
ña, denominada "La Mon-
taña nos une", buscan su-
mar gente que pueda cola-
borar con alimentos no pe-
recederos, ropa y calzado, 
libros, útiles escolares y ju-
guetes para entregar a 
merenderos, bibliotecas y 
escuelas de esa zona de 
montaña lasherina. 

También puede ayudar-
se con dinero (cuenta co-
rriente 580491-091 del 

Banco Supervielle, CBU 
0270094610005804910017/
Club Andinista de Mendo-
za).

Los interesados pueden 
sumar su aporte llaman-
do al 2613055299 o 
2612084623 (Club Andi-
nista de Mendoza) o es-
cribir un correo a cluban-
dinistamza@gmail.com.

Patricia Garis, vicepre-
sidenta del CAM y una de 
las promotoras de la ini-
ciativa benéfica, manifes-
tó: “Uspallata es un valle 
inigualable en el país y 
será nuestra base de ope-
raciones de esta campaña 
solidaria que en definitiva 
es devolverle a la gente de 
montaña un poco de lo 

que hemos recibido siem-
pre de su geografía y de 
su camaradería. Es un 
gesto de montañeses a 
montañeses”.

Espíritu solidario
El club tiene actualmente 

más de 300 socios y posee 
una sede ubicada en la ca-
lle Fray Luis Beltrán 357, 
en Guaymallén. Este lugar 
cuenta con una biblioteca, 
aulas para cursos y una 
palestra de 12 metros, una 
de las más grandes del 
país, donde se practica la 
escalada indoor. 

De las salidas de monta-
ña participan más de mil 
personas anualmente. 

El club está abierto para 

Andinistas asisten a 
vecinos de Uspallata 
y alta montaña

El Club Andinista de Mendoza emprendió una campaña so-

lidaria. Reciben alimentos no perecederos, ropa, útiles es-

colares y juguetes, entre otros elementos.

aquellos que quieren reali-
zar salidas recreativas de 
fin de semana como a per-
sonas que llegan para for-
marse en la escuela de 
montaña del CAM. 

En 1935, con apenas 
unos meses de existen-
cia, el CAM organizó una 
colecta para recaudar 
fondos y recuperar uno 
de los galpones de la es-
tancia El Salto para desti-
narlo a un refugio. "Las 
actividades solidarias 
son parte del espíritu del 
club", indicaron desde la 
entidad.

La campaña "La Montaña nos une" buscar ayudar a los vecinos de Las Heras.

El vecino Eduardo Muñoz.

Las Heras lanzó el ciclo "Adultos mayores en acción".

es impulsada por la Mu-
nicipalidad y la asocia-
ción civil No Más Ham-
bre, con el fin de reco-
lectar alimentos no pe-
recederos, ropa de abri-
go, artículos de limpieza 
y elementos de cons-
trucción para cubrir las 
necesidades de las fa-
milias más vulnerables.

Esta campaña conti-
nuará hasta fin de mes 
y las donaciones pue-
den hacerse en los su-
permercados e hiper-
mercados ubicados en 
el departamento, como 
Átomo, Vea, Walmart y 
Tadicor. 

Además, se suma el 
mayorista Oscar David, 
de Godoy Cruz, y em-
presas como Villavicen-
cio y Holcim, que tam-
bién han realizado im-
portantes donaciones.

El estadio Vicente Poli-
meni es otro de los pun-
tos de recolección que 
está funcionando de lu-
nes a viernes, de 8 a 18, 
mientras que otra herra-
mienta para colaborar es 
depositando dinero en la 
cuenta bancaria número 
0001679/5 (CBU 
0290008700000000167950) 
del Banco Ciudad.

Comerciante donó 
100 litros de cloro  
y 40 kilos de cebolla

La Municipalidad lleva ade-
lante una serie de activida-
des online que permiten 
mantener activos a los 
adultos mayores del depar-
tamento, a través de ejerci-
cios para la memoria y mi-
croprogramas de nutri-

ción, tejido, juegos de la in-
fancia, pasiones de vida y 
otros. Los contenidos tam-
bién son enviados por 
whatsapp (261 2647588).

El ciclo “Adultos mayores 
en acción" se desarrolla a 
partir de videos de cinco 

minutos, tutoriales sobre 
cómo utilizar el cajero au-
tomático, extraer dinero 
sin tarjeta, o talleres de 
ejercicios para la memoria 
y microprogramas de di-
versas temáticas. Todo se 
ofrece en forma virtual, 

mediante el Facebook del 
área de Desarrollo Social 
(Adultos Mayores - Las He-
ras Mza).

Los microprogramas tie-
nen una duración de entre 
cinco a seis minutos y 
abordan consejos para la 

A través de videos acompañan 
a los adultos mayores 

alimentación, recuerdos 
de infancia, ejercicios físi-
cos, manualidades, huer-
tas y pasiones de vida; los 
tutoriales tratan específi-
camente sobre el uso del 
cajero, extracción sin tar-
jeta y homebanking. Es-
tos videos son conducidos 
y producidos por el área 
de Adultos Mayores, cuyo 
responsable es Renzo 
Bruno.
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El mundo vive una crisis 
sin precedentes desde la 
Segunda Guerra Mundial, 
y Mendoza no es ajena a 
los daños sociales y eco-
nómicos de la pandemia 
de la COVID-19. Ante este 
panorama, el Gobierno de 
Rodolfo Suarez presentó 
un plan que da alguna 
certeza ante un escenario 
inédito: se llama "Mendo-
za Activa", y estará a car-
go del Ministerio de Eco-
nomía y Energía, la car-
tera conducida por el mi-
nistro Enrique Vaquié.

El objetivo central es dar 
oxígeno al sector privado, 
afectado por las medidas 
de aislamiento y el des-
plome de sectores pro-
ductivos en Argentina, y 
así inyectar movimiento 
a toda la cadena producti-
va mendocina, que es la 
que finalmente aporta al 
Estado para que pueda 
dar sus prestaciones a los 
ciudadanos.

El gobernador Rodolfo 
Suarez anunció el envío 
del proyecto de Ley para 
la creación de un Banco 
de Vinos a la Legislatura 
mendocina, un instru-
mento de política pública 

El Ministerio de Salud, 
Desarrollo Social y De-
portes realizó una es-
trategia de vacunación 
con la que hasta el mo-
mento llegó a más de 
318 mil dosis en toda la 
provincia.

La campaña fue reali-
zada en etapas debido al 
distanciamiento social, 
preventivo y obligato-
rio. Al respecto, la di-
rectora de Inmunizacio-
nes, Iris Aguilar, seña-
ló: "Este año, en pleno 
contexto de pandemia, 
se pudo alcanzar esta 
meta importantísima 
haciendo hincapié en 
que se estableció la va-
cunación por etapas lle-
gando a una gran canti-
dad de personas, sobre 
todo aquellas que se en-
cuentran en grupos de 
riesgo, que la recibieron 
de forma gratuita".

Para mayores
La primera etapa de la 

Campaña 2020 estuvo 
orientada a vacunar al 
personal de salud activo 
y a los mayores de 65 
años internados en hos-
pitales públicos y priva-
dos, alojados en geriá-
tricos y con internación 
domiciliaria. Mientras 

Para acceder a algunos 
de los programas, que 
además apuntan a pre-
servar el empleo, la in-
versión y el flujo en la ca-
dena de pagos, se deben 
cumplir una serie de re-
quisitos que estarán dis-
ponibles en la web del Go-
bierno de Mendoza, con 
datos abiertos y gratuitos 
para todos, una vez que 
estas propuestas sean 
aprobadas por la Legisla-
tura de Mendoza.

Los datos
Básicamente, podrán 

participar quienes pre-
senten un proyecto de in-
versión en Mendoza en 
construcción, comercio, 
industria y agricultura. A 
cambio, los individuos, 
empresas y familias que 
participen obtendrán be-
neficios fiscales, bonifica-
ciones, dinero en billete-
ras virtuales y acompa-
ñamiento permanente.

Las actividades deben 
representar un beneficio 
de todos los ciudadanos 
de Mendoza, ya que los 
fondos que se inyectarán 
representan un esfuerzo 
público y privado. Por eso 
quedarán afuera del pro-
grama la compra de in-
muebles o terrenos, la de 
vehículos, las especula-
ciones financieras, o la 
compra de franquicias, 
patentes, concesiones o 
llaves de un negocio ya 
existentes. Tampoco se 
refinanciarán pasivos.

"Primero las pymes in-
vierten, nos traen la fac-
tura y el Estado a través 
de tres documentos le de-
volverá el 40% de la inver-
sión", explicó Vaquié, 
quien también detalló que 
el instrumento será una 
"billetera electrónica" con 
la que luego podrán gas-
tar en otros sectores loca-
les, para que lo otorgado 
vuelva a familias, em-

prendedores y hacedores 
de Mendoza.

Quienes construyan, por 
ejemplo, tendrán una de-
volución de ese porcenta-
je en los primeros 100 
metros cuadrados. Igual 
modalidad se aplicará 
para comerciantes que 
compren stock, quienes 
tecnifiquen una pyme o 
quienes pongan dinero 
en agricultura.

Quiénes pueden ser 
admitidos y quiénes no

Las consultas y aclara-
ciones relativas al pro-
grama serán gratuitas y 
accesibles para todos los 
mendocinos, y se podrán 
hacer en el correo: con-
sultasmendozaactiva@
mendoza.gov.ar. Las con-
diciones y los pliegos es-
tarán disponibles en la 
página web del Gobierno 
de Mendoza.

Quienes se postulen a 
estos beneficios podrán 
ser personas humanas o 
jurídicas radicadas en 
Mendoza. En el caso de 
los individuos, deben ser 
mayores de 18 años y 
acreditar una inversión 
real en la provincia.

Las personas jurídicas 
deberán ser del sector pri-
vado, estar inscriptas de-
bidamente en los registros 
como inversores, empre-
sas o cooperativas autori-
zadas por la Dirección de 
Cooperativas a funcionar 
con esta modalidad.

El programa se extende-
rá hasta diciembre de 
2021 o hasta que los fon-
dos destinados por el Eje-
cutivo se agoten.

ECONOMÍA

ECONOMÍA

SALUD
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Mendoza Activa, un 
plan para movilizar 
la economía provincial
Acá te presentamos en detalle quiénes y cómo podrán ac-

ceder al plan para reactivar la economía que presentó el go-

bernador Rodolfo Suarez.

que la segunda etapa se 
realizó en las iglesias ca-
beceras de los departa-
mentos y las dosis se des-
tinaron a mayores de 65 
años y adultos menores 
de 64 años con enferme-
dades asociadas, como 
diabetes, enfermedades 
respiratorias crónicas, 
insuficiencia renal, VIH, 
pacientes que reciben tra-
tamientos inmunosupre-
sores, pacientes oncológi-
cos y obesos.

Una última etapa tuvo 
como foco a embarazadas 
en cualquier momento de 
la gestación y a niños 
hasta 24 meses, quienes 
contaron con la posibili-
dad de acercarse al cen-
tro de salud o vacunatorio 
de hospital más próximo 
al domicilio.

Con esta campaña, el 
Ministerio de Salud buscó 
atenuar la circulación de 
la gripe, sobre todo en 
grupos vulnerables, que 
en épocas invernales 
complica cuadros respi-
ratorios e incluso dificulta 
el diagnóstico de CO-
VID-19, ya que tienen sín-
tomas similares.

"Mendoza Activa" ya está siendo tratado en la Legislatura.

La campaña ha sido exitosa.

Vacuna antigripal: 
Salud aplicó más 
de 300 mil dosis en 
toda la provincia

que permitirá mayor es-
tabilidad, sostenibilidad y 
previsibilidad a la indus-
tria vitivinícola y a toda 
su cadena de valor.

Los primeros detalles 
del proyecto se fueron co-

nociendo a principios de 
este año. Luego, fue el 
propio ministro de Eco-
nomía y Energía, Enrique 
Vaquié, quien se reunió 
con su par sanjuanino 
Andrés Díaz Cano, para 
avanzar en la incorpora-
ción de la provincia veci-
na en la estabilización de 
stock en temporadas de 
baja cosecha.

La iniciativa pasó a ser 
un hecho cuando el pro-
pio Suarez lo anunciara el 
pasado 1º de mayo en su 

discurso para la apertura 
de las sesiones ordina-
rias legislativas. En ese 
marco, la máxima autori-
dad mendocina resalta-
ba: "Buscaremos estabili-
zar los stocks, será una 
herramienta financiera 
que termine con las recu-
rrentes crisis vitiviníco-
las que llevan a nuestra 
industria a sufrir proble-
mas, no solo por la ma-
croeconomía, sino por la 
estructura propia de la 
cadena".

Finalmente, en el marco 
del lanzamiento del pro-
grama "Mendoza Activa" 
se remitió el escrito a la 
casa de las leyes para su 
evaluación. "El proyecto, 
tiene por objetivo imple-
mentar un sistema de es-
tabilización que permita la 
acumulación de vino que 
esté por sobre el stock téc-
nico en los años de buena 
producción. Este vino po-
drá ser utilizado en las 
temporadas de baja cose-
cha. Además, la iniciativa 

prevé fijar una tasa de in-
terés por autobloqueo ata-
do al precio; es decir, cae 
si el valor aumenta", co-
mentó el subsecretario de 
Agricultura y Ganadería 
Sergio Moralejo. "Contar 
un stock técnico de entre 
4 y 5 meses de despacho, 
funcionará tanto para el 
productor como para la 
industria", añadió.

Anunciaron el envío 
del proyecto de ley para la 
creación de un Banco de Vinos
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El Senado provincial trató 
y aprobó la propuesta que 
incorpora el artículo 119 
bis al Código Contraven-
cional de la Provincia. 
Esta norma fija sanciones 
por incumplimiento de 
normativas de emergen-
cia en materia sanitaria, 
que tiene como funda-
mento de base la pande-

PANORAMA VITIVINÍCOLA
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Por Marcelo López

Mendovoz.com

El invierno llegó con fuer-
za; no se sabe si por la 
desintoxicación del plane-
ta provocada paradójica-
mente por la pandemia o 
porqué pero cambió radi-
calmente lo esperado. El 
frío se presentó con fuer-
za. La nieve también apa-
reció bien por arriba de lo 
pronosticado renaciendo 
las esperanzas de un vera-
no con agua para riego.

Mientras en las viñas los 
hombres y mujeres podan 
y atan en busca de la plan-
ta perfecta para cuando 
llegue la primavera, otros 
cambian la tijera por mo-
tosierras y topadoras. Una 
recorrida por los corralo-
nes de las zonas producti-
vas asusta por la cantidad 
de leña de vid y frutales 
que se acumula esperan-
do compradores.

Por su parte, el panora-
ma institucional y político 
sigue por un camino pa-
ralelo, imposible en las 
500 o 600 palabras de esta 
columna describir todo lo 
que pasa. Recurramos al 
famoso checklist.

Banco de Vinos: la idea 
del Gobierno, que no es 
nueva, va camino a la ins-
titucionalización por ley. 
Si bien tiene suficiente 
apoyo político crea algu-
nos resquemores en cómo 

se administraría. Una 
buena noticia: la situación 
actual no la hace de ur-
gente necesidad por lo que 
se podría tomar un tiempo 
prudencial para discutirla 
y -lo que siempre es posi-
ble- mejorarla.

La interna sin fin: algu-
nas fuentes del Gobierno 
nacional ya empiezan a 
mostrar cansancio de la 
chicana vitivinícola. Esta 
semana, por cortesía y po-
lítica, recibieron vía vir-
tual al bloque anti-CO-
VIAR, que agrupa a Bode-
gas de Argentina y a algu-
nos productores del Este y 
otras regiones vitiviníco-
las. Pero dejan traslucir 
que será la ultima vez. "O 
se ordenan o solo los reci-
biremos para cuestiones 
institucionales imposter-
gables", sentencian.

La nueva interna: hace 
unas semanas comenta-
mos aquí sobre algunos 
movimientos en Wines of 
Argentina (WofA). La 
mala noticia es que el mar 
de fondo sigue. Cada vez 
son más las bodegas pe-
queñas y medianas que 
cuestionan la labor de la 
entidad y plantean en off 
su salida de la entidad, que 
ya hace tiempo perdió el 
apoyo del CFI y ahora des-
de Cancillería le piden ren-

dición de cuentas. Las bo-
degas que ya hace tiempo 
prefieren buscar financia-
miento para montar sus 
stands propios en las fe-
rias, ahora suman que la 
nueva normalidad aleja 
cada vez más las exposi-
ciones y rondas de nego-
cios multitudinarias. Ade-
más, hay que agregar cier-
to resquemor de otros inte-
grantes que cuestionan 
que bodegas que forman 
parte de la conducción fir-
men documentos contra la 
COVIAR cuando esta desti-
na un monto importantísi-
mo de sus fondos a WofA 
para la difusión en el exte-
rior de un mercado que no 
representa mucho más 
que el 10 o el 12 por ciento 
de la comercialización total 
del vino argentino entre 
mercado interno y exter-
no. La labor de WofA ha 
sido muy importante en 
los últimos años, nada 
más esperable entonces 
que se ordenen los chispo-
rroteos para seguir avan-
zando en un mercado que 
tiene márgenes enormes 
para crecer.

Una economía más fe-
deral: el martes, el sector 
cooperativo agropecuario 
presentó al Gobierno na-
cional un plan de federali-
zación de la economía con 

descentralización y recu-
peración de las econo-
mías regionales como 
tractor de producción y 
divisas vía reactivación 
del mercado interno y ex-
portaciones con valor 
agregado. Es un buen 
piso para discutir la des-
centralización de la pro-
ducción del país algo que 
el propio presidente de la 
Nación viene marcando 
en los últimos tiempos.

La súper buena de la se-
mana: algún día volverá el 
turismo internacional. 
Los destinos tranquilos y 
seguros prevalecerán so-
bre los multitudinarios y 
bulliciosos. El enoturismo 
cuenta con una gran ven-
taja en eso y el lunes la Bo-
dega Zuccardi del Valle de 
Uco (foto) obtuvo por se-
gundo año consecutivo el 
premio a mejor bodega y 
viñedo del mundo. En el 
top 50 está acompañada 
por otras tres bodegas 
mendocinas: Catena, Sa-
lentein y Trapiche. Mejor 
plataforma para seguir 
potenciando Mendoza y el 
vino argentino imposible.

El cheklist de la semana

mia declarada por la Or-
ganización Mundial de la 
Salud, en relación con la 
COVID-19.

La propuesta fue apro-
bada por 22 votos positi-
vos, 3 negativos y 13 abs-
tenciones. Desde el blo-
que Frente de Todos soli-
citaron al cuerpo la auto-
rización para abstenerse 

a votar el proyecto. Pasó 
al Ejecutivo para que sea 
promulgado.

Las sanciones 
establecidas

Se establecen sanciones 
de entre 15 y 30 días de 
arresto o trabajo comuni-
tario desde 60 hasta 80 
días para quienes no 
cumplan con las normas 
que regulan los encuen-
tros familiares. En caso 
de reincidencia la san-
ción se elevará al doble de 
su mínimo y máximo.

También estipula que las 
reuniones familiares po-

CORONAVIRUS

redaccion@mendovoz.com.ar

Mendovoz.com

Arresto para los organizadores 
de reuniones clandestinas

drán realizarse de hasta 
un máximo de 10 perso-
nas con parentesco en ra-
zón de la naturaleza, las 
técnicas de reproducción 
humana asistida, la adop-
ción o la afinidad, hasta el 
segundo grado en línea 
ascendente, descendente 
o colateral. 

Estos encuentros po-
drán realizarse solo los 
domingos de 11 a 19 y se 
pide ser lo más estricto 
posible en los horarios.
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mendovozweb @mendovozok @mendovoz

Mínima: 3º
Máxima: 17º

Mínima: 4º
Máxima: 18º

Paso a Chile

Paso a Chile

Paso a Chile

Estimados viajeros: 
hoy y mañana estará 
nublado y frío con posi-
bilidades de nevadas 
en la alta montaña. El 
resto de la semana es-
tará muy nublado y 
frío.
Atención: El paso 
Cristo Redentor solo 
está operativo para 
transporte de cargas. 
El Pehuenche está 
abierto de 8 a 20. La 
frontera está cerrada 
para argentinos y ex-
tranjeros. 
Recordar: en Chile hay 
una hora menos que 
en Argentina.

Mínima: 4º
Máxima: 16º

EL GURÚ

SÁB.
18

DOM.
19

ABIERTO

ABIERTO

ABIERTO

HOY

Relax

La música que se hace 
en Mendoza sigue cre-
ciendo en calidad. Si bien 
es cierto que el arte no 
es competitivo ni mucho 
menos, cuando apare-
cen este tipo de premia-
ciones y sale el nombre 
de algún mendocino o 
mendocina lo que se ge-
nera es una sensación de 
alegría, una especie de 
caricia al alma.

Estos son los 
mendocinos 

nominados a los

Mi amigo invencible, Sol Pereyra y Daniel 
Martín son los comprovincianos que 

aparecen entre los anunciados.

Es verdad que algunos de 
ellos pueden estar insta-
lados en cualquier parte 
del mundo llevando ade-
lante su proyecto y con 
una cierta expectativa. 
Pero también es cierto 
que otros pueden ser 
nuestros vecinos, por-

La banda mendocina 

está nominada en el ru-

bro "Mejor álbum grupo 

de rock alternativo". Allí, 

hay siete que tienen 

la misma expectativa 

que los mendocinos, 

que llegaron hasta esa 

zona de privilegio gra-

cias al disco Dutsiland, 

material que apareció 

hace exactamente un 

año atrás, y tuvieron la 

posibilidad de mostrarlo 

en vivo y ahora lo están 

disfrutando.

"La verdad es que estar 

nominado a los Gardel lo 

que te da es la tranquili-

dad de saber que hiciste 

un buen trabajo. Para po-

der llegar a estar nomina-

do, te tiene que escuchar 

mucha gente y es ahí 

donde te das cuenta de 

que el disco estuvo bien 

Ella es mendocina, es 

música y actriz. Hasta los 

15 años vivió en nuestra 

provincia y estudió tea-

tro con el Flaco Ernesto 

Suárez. En 2001 formó 

parte del grupo cordobés 

Los Cocineros, banda de 

ska, cumbia, bolero y re-

ggae, con quienes grabó 

siete álbumes y participó 

de shows y festivales en 

Sudamérica.

En teatro, formó e inte-

gró el grupo La Negra de 

1997 a 2006 en donde 

se desempeñó como ac-

triz, autora y directora. 

En 2008 fue invitada 

por la cantante mexica-

na Julieta Venegas para 

participar de su MTV Un-

plugged y formó parte de 

su banda durante cinco 

años. 

Después comenzó su ca-

rrera solista y se instaló 

en Buenos Aires aunque 

-antes de la pandemia- 

viajaba muchísimo y ha-

cía de toda América Lati-

na su residencia.

Sol está nominada en el 

rubro "Mejor álbum pop 

alternativo" y está muy 

feliz por eso: "Nunca 

hago un disco pensan-

do en premios o cosas 

así porque lo que sale 

es mis ganas de cantar 

y mostrar lo que hago. 

Y cuando me avisaron 

que estoy nominada me 

puso muy contenta por-

que terminás pensando 

que es el resultado lógi-

co para tanto trabajo".

El disco, titulado Resis-

to, es un material que iba 

a ser un EP de solo tres 

canciones, pero se ter-

minó ampliando a seis y 

logró este mérito.

que se quedaron acá, 
trabajan acá y llevan 
su arte desde Men-
doza al mundo. En la 
siguiente nota vamos 
a poder ver los tres 
ejemplos.

Premios 
Gardel

hecho", comentó Mariano 

Di Césare a MendoVoz.

La banda está con-

formada por Mariano 

Di Césare (guitarra y 

voz), Nicolás Voloschin 

(guitarra y voz), Arturo 

Martín (batería), Juan 

Pablo Quatrini (bajo) y 

Leonardo Gudiño (per-

cusión).

Hablar de Da-
niel Martín es hablar 

de un talentoso músico, 
que está involucrado 
desde el mismo inicio 
del movimiento del rock 
en Mendoza, ya que fue 
parte de Altablanca, de 

Raga y 
de otros 
t a n t o s 
g r u -

pos hasta que -junto a 
Fernando Barrientos- le 

dio vida a Caín Caín, 
una agrupación que 

tuvo un destacado 
paso por Buenos 
Aires llegando a 
su punto máximo 

en el momento en 

que dos canciones de la 
banda fueron parte de 
la banda de sonido de la 
película Tango feroz: es-
tamos hablando del tema 
homónimo y de El amor 
es más fuerte.
El tiempo hizo que Daniel 
se volcara a la produc-
ción y sus méritos han 
sido tan reconocidos que 
se unió junto a Gustavo 
Santaolalla para darla 
vida a Terraplén.  También 
participó en produccio-
nes discográficas con 
Visitante (Calle 13), Jori 
Collignon, Pablo Guyot, 
Aníbal Kerpel, Alfredo 
Toth, King Coya, entre 
otros.

Hoy, Daniel Martín está 
nominado a ser "Produc-
tor del año", por el disco 
Legado de La Charo. Y 
ese disco también está 
nominado en el rubro 
"Mejor álbum folclore al-
ternativo".
"Desde hace muchos 
años vengo produciendo 
distintos artistas en todo 
el mundo y es muy pla-
centero el momento en 
que recibís este tipo de 
noticias porque significa 
que estás haciendo bien 
tu trabajo. En mi caso, 
soy tan colgado que me 
tuvieron que avisar por-
que no tenía ni idea" con-
tó Martín a MendoVoz.

Daniel Martín

Sol Pereyra

Mi amigo invencible

Mirá aquí a 
los artistas.
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Aurora Home 
Festival es el 
primer festi-
val mendocino 
de escala in-
t e r n a c i o n a l 
que recreará 
un encuentro real desde la 
virtualidad con el objetivo 
de ayudar económica-
mente a los artistas afec-
tados por el coronavirus. 
Este será hoy, mañana y 
pasado a través de la pla-
taforma www.aurorafes-
tival.art y tendrá un valor 
contribución que luego se 
dividirá equitativamente 
entre todos los artistas y 
emprendedores que for-
maron parte del evento, 
en pos de reactivar la in-
dustria. 

El espectador no es pasi-
vo: podrá recorrer todas 
las áreas del festival como 
si lo estuviese haciendo fí-
sicamente, conocer y cha-
tear con personas de todas 
partes del mundo, apren-
der de las charlas y los 
workshops, o tomar un 
cóctel en el bar desde el si-
llón de su casa.

Los artistas 
Adrian Hour, Ah pero 

anoche, Ale Castro, Alejan-
dro Mosso (Alemania), 
Alkaline Georgi, Anyi, Ar-
quero (Uruguay), Black 

La Ciudad de Mendoza 
invita a participar de 
"Cultura Imaginada. 
Edición Especial 2020", 
que organiza el Consejo 
Federal de Inversiones 
(CFI), a través de su Pro-
grama de Cultura y en 
conjunto con los Orga-
nismos de Cultura Pro-
vinciales.

"Cultura Imaginada es 
una convocatoria desti-
nada a los hacedores 

A partir de un arduo tra-
bajo interdisciplinario el 
espacio cultural de la 
Universidad avanza en 
dar respuesta a las nece-
sidades que surgen des-
de el sector de las Artes 
Visuales de Mendoza 
proporcionándole herra-
mientas que permitan el 
desarrollo de los profe-
sionales.

La propuesta surge 
desde las áreas de Artes 
Visuales, Industrias 
Creativas y Comunica-
ción de la Nave UNCuyo, 
que toman como punto 
de partida ciertas pro-
blemáticas y necesida-
des comunes de ese sec-
tor, evidenciadas aún 
más en esta época de 

Debido a la situación de 
pandemia que venimos 
atravesando hace algu-
nos meses, la Nave UN-
Cuyo ha generado un 
cese de las actividades 
culturales y espectácu-
los artísticos de forma 
presencial, por prime-
ra vez el centro cultural 
de la Universidad Na-
cional de Cuyo no ofre-
cerá su clásica progra-
mación de invierno con 
actividades recreativas 
para los más pequeños 
durante estas vacacio-
nes.
El Elenco de Teatro vie-
ne trabajando diversas 
propuestas desde lo 
virtual. Por un lado se 
encuentra el ciclo "Lec-
turas en voz alta", una 
serie de cuentos del es-
critor Julio Cortázar re-
latados por integrantes 
del elenco, que se pue-
den encontrar en el 
IGTV de la Nave. Y ade-
más continúa el ciclo 
"Teatro en cápsulas", 
que son monólogos 
teatrales de grandes 
clásicos universales 
que se publica cada do-
mingo a las 18, tam-
bién en IGTV.
Para las artes visuales 
aparece el espacio titu-
lado "Galería virtual", Mendovoz.com

Mendovoz.com

Mendovoz.com

Mendovoz.com donde todos los jueves a 
las 20 se presenta a un ar-
tista diferente con un re-
corrido por algunas de 
sus obras más importan-
tes. 
En lo audiovisual el res-
ponsable de la programa-
ción del Cine Universidad, 
Laureano Manson, conti-
nuará recomendando fil-
mes para grandes y chi-
cos desde su espacio 
#LaureanoRecomienda.
En cuanto a los demás or-
ganismos artísticos, la 
Orquesta Sinfónica publi-
có hace algunos días una 
producción colectiva a 
cargo de las mujeres que 
integran la Orquesta, con 
un video basado en la 
canción de Charly García, 
No me dejan salir, y una 
interesante versión sinfó-
nica. 
El Ballet UNCuyo, por su 
parte, estará presente con 
el ciclo "Micro Historias", 
un proyecto organizado 
junto a la Orquesta de Cá-
mara Juvenil de Las He-
ras, dos instituciones que 
ya han trabajado juntas 

Propuestas para las 
vacaciones de invierno

en otras oportunida-
des, y que en esta oca-
sión realizarán presen-
taciones en formato 
IGTV con la intención 
de unir música y dan-
za, conservando la 
esencia de cada disci-
plina desde nuevos es-
cenarios. 
El Coro Universitario 
de Mendoza se encuen-
tra presentando un ci-
clo de videos en home-
naje a Ludwig Van Bee-
thoven a propósito de 
su 250º aniversario de 
nacimiento, y centrado 
fundamentalmente en 
su obra cumbre, la No-
vena Sinfonía. Esta la-
bor de difusión la está 
llevando a cabo junto a 
la Sociedad Goetheana 
y la reconocida pianis-
ta mendocina Cecilia 
Pillado.

Las redes
• Instagram: www.ins-
tagram.com/nave_un-
cuyo/
• Facebook: www.face-
book.com/naveuncuyo
• Youtube: www.youtu-
b e . c o m / c h a n n e l /
UC411v6DK2byjUOEC-
khOt2-g

Jagg, Bresh, Caníbal negro, 
Chiara Paraviccini, Chuky 
Gorria, Cocó, Connie Isla, 
Dabow, Dani Boom (siste-
ma solar), Derrok (Chile), 
Dibidabo (Rusia), DJ Dolo-
res (Brasil), DJ Snapo, 
Dn.H (Holanda), Donturco, 
Eduard DG, Efrita, Elio 
Riso, Emi Allende, Eve Ca-
lletti, Fernanda Alemán 
(Barcelona), Fosky (Barce-
lona), Franco Cinelli, Gonza 
Nehuen, Guti (Alemania), 
Intiche (Alemania), Jeme 
(Arabia Saudita), Jkson 
(Suiza), Kazuya Tamura 
(Japón), Knowbru, La Cin-
tia, Lagartijeando, Lake-
man (Alemania), Leo V, 
Mami, Mariano, Mariano 
Marcial, Maxolydian (Chi-
le), Melanie Camsen, 
Meme Bouquet, Nomad 
(México), One of them 
(New York), Pabels, Pale 
Penguin (Grecia), Persona 
(Chile), Puna, Pussy Riot 
(foto, Rusia), Ramiro Jota,  
Claudio Reche, Richie Hell, 
Rústico, Sari (Suiza), Sau-

chelli, Sidi-
rum, Simón 
Sheen (Ale-
mania), Sofi 
Gelardi, Sol 
Pereyra & 
Karim, Sub 

Triforfai, Tessa Violet, 
Trentz B2B,  Agus Ferreira, 
Villa Diamante & Rumbo 
Tumba, Waisman, Wallet 
Stryk (Francia), Yair (Los 
Angeles) y Wolke7 (Alema-
nia).

Para acceder a las tres 
jornadas, en una primera 
instancia, la contribución 
puede realizarse a un valor 
de $200 para Argentina o 2 
dólares para el resto del 
mundo. Entradas en www.
aurorafestival.art.

El equipo que está detrás 
de esta iniciativa está con-
formado por más de 30 
personas pertenecientes a 
distintos países de Latino-
américa y Europa. El de-
sarrollo tecnológico de la 
plataforma está desarro-
llado por emprendedores 
de San Rafael. Esta re-
creará un festival físico, 
real, pero desde la virtua-
lidad, una experiencia ja-
más vista en un evento de 
Argentina trasladado al 
universo digital.

Tres días con el 
Aurora Home 

Festival 

culturales inde-
pendientes de 
nuestro país que, 
a través de las ar-
tes, la producción 
y la gestión, vie-
nen desarrollando 

propuestas de acción cultu-
ral comunitaria. En esta 
edición especial, esta acti-
vidad reconocerá el trabajo 
de las prácticas culturales:

1) brindando un monto 
estímulo en dinero de 
$60.000 a tres prácticas por 
provincia.

2) fortaleciendo la tarea 
de todas las prácticas que 
se presenten, mediante en-
cuentros virtuales de cofor-
mación y capacitación so-

bre herramientas que 
potencien su tarea dia-
ria.

3) difundiendo su ac-
cionar por distintos me-
dios;

4) realizando un segui-
miento y compromiso 
permanente para facili-
tar herramientas que 
impulsen sus virtudes.

Reglamento y Formu-
lario de Inscripción:

1) Descarga: bit.ly/Cul-
turaImaginada2020

2) Correo: culturaima-
ginadacfi@yahoo.com

Invitan a 
participar de 
"La cultura 
imaginada"

La Nave UNCuyo realiza un 
mapeo de artistas visuales

pandemia dentro del con-
texto local. Sobre esa base 
se proponen trabajar de 
manera interdisciplinar 
para la conformación de un 
programa que tiene como 
objetivo principal ofrecer 
herramientas funcionales 
para el desarrollo y profe-
sionalización de artistas vi-
suales.

Una de las primeras ac-
ciones es llevar adelante 
este mapeo, para generar 
un registro de los artistas 
de la provincia de Mendoza 
y las disciplinas que des-

empeñan, como así tam-
bién, conocer los obstácu-
los que sortean en el desa-
rrollo de su actividad coti-
diana. De esta manera, se 
dispondrá de información 
valiosa que permitirá dise-
ñar y gestionar acciones de 
acuerdo con sus necesida-
des, y así otorgarles herra-
mientas para desarrollar-
se, organizar y adminis-
trar. Más información en 
www.uncuyo.edu.ar.

Mirá aquí el video de la Sinfónica.
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